



Date: 6 October 2023
Ref: AFS/DFM/RAA-10/2023

التاريخ: 6 أكتوبر 2023
المرجع: AFS/DFM/RAA-10/2023

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure of the results of Al Ansari Financial Services PJSC (the "Company") Board of Directors meeting

الموضوع: الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس إدارة مجموعة الأنصاري للخدمات المالية ش.م.ع. ("الشركة")

This is to kindly inform you that the Board of Directors of the Company held its meeting on **Thursday 5 October 2023 at 4:00 p.m.** and approved the following:

نود أن نحيط سيادتكم علماً بأن اجتماع مجلس إدارة الشركة قد انعقد في تمام الساعة الرابعة بعد الظهر من يوم الخميس 5 أكتوبر 2023 حيث تمت الموافقة على ما يلي:

1. The invitation to hold a general assembly on 1 November 2023, subject to the approval of the Securities and Commodities Authority of the UAE.
2. The agenda of the proposed assembly.
3. To recommend the distribution of an interim cash dividend of AED 300 million (4.0 fils per share) to be approved at the general assembly.

1- إصدار دعوة انعقاد جمعية عمومية للمساهمين يوم 1 نوفمبر 2023، مشروطة بموافقة هيئة الأوراق المالية والسلع بدولة الإمارات العربية المتحدة.

2- جدول أعمال اجتماع الجمعية العمومية المقترح.

3- رفع التوصية لتوزيع أرباح نقدية مرحلية قدرها 300 مليون درهم إماراتي (4.0 فلس للسهم الواحد)، والتي ستعرض على المساهمين للموافقة عليها في الجمعية العمومية.

Sincerely,

مع أطيب التحيات،

راشد علي الأنصاري
الرئيس التنفيذي للمجموعة

Rashed A. Al Ansari
Group CEO

Copy to Securities and Commodities Authority

نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع

